



EMANUEL FREUDIGER

Botschafter der USA zu Besuch auf Schloss Lenzburg

US-Botschafter Donald S. Beyer macht eine Tour durch alle Schweizer Kantone. Gestern wurde er auf seiner zweitletzten Station von Landammann Urs Hofmann und Staatsschreiber Peter Grünenfelder mit seiner Delegation im Regierungsgebäude in Aarau empfangen, bevor es auf Schloss Lenzburg zum Mittagessen ging. Thomas Pauli-Gabi, Direktor von Museum Aargau, vermittelte Botschafter Beyer einen Abriss über die Aargauer Geschichte und die

Geschichte von Schloss Lenzburg im Speziellen. Zur Aargauer Delegation gehörte auch Daniel Knecht, Präsident der Aargauischen Industrie- und Handelskammer. Zum Programm des Besuchs gehörte ebenfalls die Besichtigung der Firma Rockwell Automation in Aarau. Donald S. Beyer war von 1990 bis 1997 stellvertretender Gouverneur des Staats Virginia. 2009 ernannte ihn Präsident Obama zum US-Botschafter für die Schweiz und Liechtenstein. (AZ)